
Protokolleintrag vom 23.08.2017

2017/275
Schriftliche Anfrage von Thomas Osbahr (SVP) und Samuel Balsiger (SVP) vom 23.08.2017:
Dienstwagen in der Verwaltung, Anzahl Fahrzeuge in den Departementen und verursachte Kosten sowie konkrete Nutzung
der Dienstwagen auch für private Fahrten
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